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資料１  

第１回推進委員会以降の進ちょく状況について  

 

１ 第１回大東大須賀区域認定こども園化推進委員会 

 （１）開催日 平成２７年１１月９日（月） 

 （２）出席者 委員２０名 欠席者なし 

（３）内 容  

①大東大須賀区域認定こども園化の推進体制について  

           推進委員会、庁内委員会、庁内ワーキングを設置し、全体の枠組みやスケ

ジュールなど、認定こども園化に関する実施計画を策定する。 

     ②大東大須賀区域認定こども園化の素案について 

      大東大須賀区域の現状として、幼稚園の小規模化、保育園の定員不足、施   

設の老朽化という課題が見られる。  

      より質の高い保育･教育を、安全・安心な施設で提供するために、     

既存の公立幼稚園８園と私立保育園５園を、民営の認定こども園     

５園に再編する。 

③推進体制と素案について検討  

        

 （４）委員意見 

    ①５園に再編する案以外の案も含めて、メリット ･デメリットを整理     

してもらいたい。 

    ②民営と公営のメリット･デメリットを整理してもらいたい。 

     ③将来の各地域の地域づくりの方向性と並行して考えていかなければならな

い。住民の理解が重要である。  

     ④施設が多くなれば、その分の費用は当然かかり、将来の負担も増す。予算・

費用に関する資料をまとめてもらいたい。 

    ⑤施設規模があまり大きくなると、先生と園児・保護者との距離が離れてしま  

いそうである。 

    ⑥働いている保護者と働いていない保護者では、考え方が違う部分もあるので、    

認定こども園になったときに園とどのように関わるのか気になる。  

 

 

２ 大東大須賀区域認定こども園化市民ワークショップ 

 （１）開催日 平成２７年１２月１３日（日） 

 （２）出席者 保護者、推進委員、保育園関係者 計５９人  

大東会場  ３７人（午前１０時から１２時） 

        大須賀会場 ２２人（午後１時３０分から３時３０分) 

 （３）内 容 ・認定こども園や園整備の検討状況について説明  

        ・園整備に向けての期待や疑問点についてグループトーク  
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大須賀会場 

 

（４）主な疑問    

①基本的な疑問    

  ア認定こども園、幼稚園、保育園の違いは？    

  イ認定こども園、幼保園の違いは？    

  ウ民営化のメリット、デメリットは？    

     

②認定こども園の教育・保育などの園運営の疑問    

  ア幼稚園児と保育園児のクラス分けは？    

  イ幼稚園児と保育園児の登園、降園時間は？    

  ウ降園時間がばらばらになると子どもへの心理的影響は？   

  エ日常生活の流れは？  担任の先生は幼稚園児と保育園児でわかれるのか？ 

  オ行事は一緒にできるか？    

  カ幼稚園と保育園で目標が違うのにどう教育・保育していくのか？ 

  キ夏休み、冬休み等の休みはどうなるのか？  

  ク支援の欲しい子へ職員の配置     

  ケ役員の決め方は？   
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③幼児教育士(保育教諭)、大規模園への疑問 

    ア幼稚園、保育園など、働く人の違い。 

イ認定こども園は両方の資格をもっているか？ 

ウ先生の数は増えるのか？減るのか？   

エ先生の負担は大丈夫か？   

オ先生の目が子ども一人一人に行き届くのか？    

カ子どもの数が増えると一人一人見てもらえなくなるのではないか？ 

キ規模が大きくなった場合の先生－子ども、先生－親の距離感がどうなる？

    

 ④その他   

ア給食はどうなるか？  

イどこにできる？ 送迎は？      

ウ待機児童をなくせるのか？    

エ預かり保育はどうなる？料金は？  

 

（５）アンケート結果 回答数 ５５ 

①本日のワークショップの内容はいかがでしたでしょうか。 

     ・大変満足   １５   （２７．３％） 

     ・まあ満足   ３５   （６３．７％） 

     ・普通      ２   （ ３．６％） 

     ・やや不満    １   （ １．８％） 

     ・大変不満    ０ 

       ・無回答     ２   （ ３．６％） 

②自由意見欄の主な意見 

     ・他の方のいろいろな意見を聞くことができて良かった。 

        ・今後も、このようにみんなの意見を聞く場があるとよい。 

        ・ワークショップのまとめや今日出た疑問点への回答を、園や保護者に提供し

てほしい。 

        ・充実した話し合いであったため時間が短く感じた。 

        ・保護者が分からないことが多いということが分かった。説明の機会が多くあ

るとよい。 

 

３ 大東大須賀区域認定こども園推進委員会現地視察 

 （１）開催日 平成２７年１２月１５日（火） 

 （２）出席者 推進委員、庁内委員、庁内ワーキング委員 計２８人  

 （３）内 容 中幼稚園、乳幼児センターすこやかの視察  

        中幼稚園では、園長より小規模園での保育や園の状況について説明を     

受けた後、遊戯室でクリスマス会の様子を視察。  

        すこやかでは、幼稚園部保育園部における各歳児の通常保育の様子を    

視察。  

 

参考  

園名 乳幼児センターすこやか 中幼稚園 

建設年度 平成１４年度 昭和６０年度 

総園児数 

（ ）内は定員 

３１９人 （３２０） ３２人 （９０） 

 


